

# Los titulados universitarios, mejor situados frente al crecimiento del desempleo



Las personas que cuentan con una titulación universitaria tienen mayor facilidad para encontrar empleo, según se destacó a lo largo de la jornada *La Universidad por el empleo*, que reunió la pasada semana en ADEIT a los responsables de empleo de la Universitat de València con titulados, representantes universitarios y de empresas valencianas.

«A mayor nivel de formación, mayor protección contra el desempleo», señaló en esta dirección el presidente de ADEIT, Carlos Pascual, quien destacó los últimos datos de la Encuesta de Población Activa (EPA), que confirman que son los licenciados los que mejor capean la actual situación económica, con un paro del 19,4 por ciento, frente al 52,1 de las personas que solo cuentan con la educación obligatoria. No obstante, pese a estos datos, el presidente de ADEIT subrayó que es «demasiado alto» el número de desempleados universitarios y que la Universidad debe continuar aunando esfuerzos para aumentar las oportunidades de que los universitarios encuentren un trabajo de calidad una vez finalizados sus estudios. En esta línea, Carlos Pascual recordó que ADEIT lleva más de veinte años trabajando en materia de orientación y asesoramiento para el empleo hasta convertirse, gracias a su proximidad al tejido empresarial, en la entidad «intermediadora entre los recursos humanos que proporciona la Universidad y las necesidades de personal de las empresas», apuntó.

## **Una universidad comprometida con la empleabilidad de sus egresados**

En este sentido, el rector de la Universitat de València, Esteban Morcillo, que inauguró el acto, subrayó que «la Universidad tiene que comprometerse con la empleabilidad de las personas que se forman en ella» y señaló el compromiso de la Universitat con sus egresados y la voluntad de mejorar su empleabilidad por medio de diferentes programas.

A lo largo de la jornada, se presentaron algunos de estas iniciativas como el plan integral de empleo, a través del que se trabajará para facilitar la inserción de un colectivo de 60 titulados universitarios en situación de desempleo; el programa META, por medio del que se ofrecerá formación semipresencial para la empleabilidad a un total de 400 personas; y la Semana del Empleo, que se celebrará en los tres campus de la Universitat de València e incluirá, además de stands de empresas, sesiones activas de debate sobre temas clave para potenciar el empleo.

Unos programas que, como en años anteriores contarán con el respaldo del SERVEF. El secretario autonómico de Empleo, Luis Lobón, señaló durante la inauguración del acto el acierto de estas iniciativas gracias a las cuales –apuntó– «puede darse solución a una de las mayores lacras: el paro» y animó a las universidades a continuar trabajando en esta dirección. «Debemos trabajar todos conjuntamente para que la calidad del empleo sea mejor, lo que significará tener unos trabajadores mejores y, como consecuencia, unas mejores y más competitivas empresas», concluyó en este sentido.

**Más información:**

[www.adeit.uv.es/empleo](http://www.adeit.uv.es/empleo)